
○関東学院大学入試説明会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆入試説明会に参加した生徒から関東学院大学の方へのお礼と感想 

3 年 A.T さん 

本日は暑い中、お越しいただきありがとうございました。 

関東学院大学では神奈川県だけでなく色々なところから学生が集まり、寮生活ができる環境があると知る事が

でき魅力を感じました。また、これからの時代求められているのは、忍耐強く考え、多様な人々と協働しながら

新たなものを作っていく力であり、現場活動を活発に行なっていると聞きました。常に実践経験と人との関わり

を持ち続けられる関東学院大学に魅力を感じました。 

入試情報では、関東学院大学を受験する生徒の出身校のランキングを公開してくださいました。これらを見て

改めて気を引き締めないなと思いました。今回公開してくださった高校は全て私たちの高校よりも偏差値が高い

高校でした。つまり、自分たちよりも学力が上に人たちが何人もライバルになるということです。本気で頑張ら

ないと追いつくどころか引き離されてしまうということに気づく事ができました。また、志望理由書について、

適当に書いたり人任せにしてしまったりすると面接でボロが出てしまう事や、自分を写す鏡になっているのでし

っかり書けばある程度はいけるという話も聞く事ができました。特に、模試の判定で A 判定を出さなくとももし

かしたら受かるチャンスがあるかもしれないという、その大学の合否を見てきていないと答えらえない事もお話

いただきました。今回の話をもとにもっと大学を調べ、情報戦で負けにように、置いていかれないように受験し

ていきたいと考えました。 

 

 

3 年 K.R さん 

今回は、僕らのために説明会を行ってくださりありがとうございました。面接で志望動機が明確でなければ相

手を納得させることはできないということを教えていただき、やはり自分の意見を正確に相手に伝えることは大

切だなと思いました。また、志望理由などをなるべく自分の言葉で書かないと面接でボロが出てしまうことを学

びました。自分の考えを正確に相手に伝えることは難しいことですが、面接までにできるようにして、相手に良

いイメージを残せるようにしていきたいなと思いました。そして、今回の説明会で得意科目を１科目でも作るこ

とは自分の強みになるなと思いました。入試でも有利に働き自分の自信にもなるので、まずは自分の得意科目を

作っていくことが大事だなと思いました。 

今回は、お忙しい中貴重なお話をしてくださりありがとうございました。 

 


